

**Zeitschrift:** Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

**Herausgeber:** École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

**Band:** 11 (1954)

**Heft:** 8

**Rubrik:** L'Association jurassienne des éclaireurs suisses

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 19.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# L'Association jurassienne des éclaireurs suisses

a le plaisir...

— de recevoir à Macolin (en collaboration avec l'Association neuchâteloise) les 15 et 16 août 1954, le chef du Bureau International du Mouvement scout, le

**chef D. C. Spry**

ancien chef-d'Etat-Major de l'Armée canadienne qui a quitté la carrière militaire pour se consacrer au mouvement scout, en particulier, et à la jeunesse, en général.

— d'organiser les 25 et 26 septembre, le

**Glaive Routier**

manifestation qui réunit 500—600 routiers venus de toute la Suisse.

C'est en raison de ces deux événements que nous avons pensé intéressant de publier un numéro spécial sur le mouvement éclaireur et nous tenons à exprimer ici notre très sincère reconnaissance à la Direction de l'E. F. G. S. qui a bien voulu mettre sa revue à notre entière disposition.

## LE MOUVEMENT ECLAIREUR

Le mouvement éclaireur tend, avec la collaboration de la famille, de l'église et de l'école, à une éducation harmonieuse de notre jeunesse. Il prépare le jeune suisse à ses tâches futures d'homme, de citoyen et de soldat.

Il accueille les jeunes de tous les milieux. Grâce à la camaraderie et à une activité pratique très variée, il encourage les contacts entre les différentes couches de la population, égalise les contrastes et développe la confiance entre les hommes.



Rovermoot. — Le chef des éclaireurs suisses Arthur Thalmann et le chef de camp Manfred de Wattenwyl de Berne lors de la réception de la délégation indoue. — M. Thalmann en conversation avec un rover indien.

Par le moyen des excursions et des camps, il favorise l'attachement à la nature et éveille la compréhension pour les régions et les habitants d'autres parties du pays.

L'éducation éclaireur est une éducation dont les objectifs principaux sont l'indépendance et le sens des responsabilités. Elle se propose de faire du jeune homme une personnalité bien trempée et capable de porter un jugement.

Basé sur des principes chrétiens, le mouvement éclaireur est une école du caractère, de l'altruisme et du service joyeusement consenti.

L'éclaireur promet d'être fidèle à Dieu et à la patrie, de servir autrui et d'obéir à la loi de l'éclaireur.

A. Thalmann

Chef des éclaireurs suisses.